



Der Volksbank-Schülerlauf macht in diesem Jahr das Dutzend voll. Zum zwölften Mal werden am 3. Juli 2024 einige tausend Schülerinnen und Schüler am Bismarckplatz ihre Laufschuhe schnüren. Foto: Uwe Bauschert

# Siegener Hilferuf am Möhnesee erhört

Abschiedstournee von Martin Hoffmann beginnt mit Neuigkeiten zur Zukunft des Siegerländer Firmenlaufs und des Schülerlaufs

Von René Gerhardus

**SIEGEN.** Es war der würdige Auftakt der Abschiedstournee von Martin Hoffmann. Politiker, Sponsoren, langjährige Wegbegleiter – sie alle waren nicht nur in die Hauptstelle der Volksbank in Siegen gekommen, um Neuigkeiten über den 21. Siegerländer AOK-Firmenlauf und den 12. Volksbank-Schülerlauf am 3. Juli 2024 zu erfahren, sondern um dem scheidenden Organisator gleich zu Beginn seines Abschiedsjahres die Ehre zu erweisen. Ende September hatte der Anlauf-Chef seinen Rückzug zum Ende des Jahres 2024 publik gemacht – eine Ankündigung, die auch die Zukunft des größten Sportevents in der heimischen Region in Frage stellte. Das „Aus“ für Firmen- und Schülerlauf schwebte wie ein Damoklesschwert über der Siegerländer Sportwelt.

Die sportliche Reise ins Ungewisse, das Bangen um den „Karneval in Siegen“, um das Event, das Jahr für Jahr tausende Menschen aller Altersklassen begeistert und auf die Beine bringt, hat seit Donnerstagmittag allerdings ein Ende. Die Suche nach einem Nachfolger für den unermüdeten Martin Hoffmann, der anlauf Siegen vor 25 Jahren aus der Taufe hob, war von Erfolg gekrönt. Hellweg Solution, eine am Möhnesee beheimatete Marketing-Agentur mit jahrelanger Erfahrung bei der Ausrichtung von großen Laufevents, wird

das Bestmögliche geben, um in die großen Fußstapfen des Eiserfelders zu treten.

Und die „Macher“ aus dem Norden von Südwestfalen wollen nicht nur die „Orga“ von Firmen- und Schülerlauf übernehmen, sondern gleich das komplette Unternehmen anlauf Siegen – und alle damit verbundenen Aktivitäten wie zum Beispiel auch Womens Run oder Seven Summits Siegen. „Im Spätherbst haben wir uns erstmals zusammengesetzt und ausgetauscht. Wir haben von Anfang an auf einer Wellenlänge gelegen“, berichtete Hoffmann, dass die Chemie mit den Inhabern von Hellweg Solution gleich gestimmt habe.

In deren Händen liegt seit 25 Jahren die Ausrichtung von Deutschlands größtem Silvesterlaufs von Werl nach Soest. Auch Firmenläufe sind für die Agentur kein Neuland, hier ist Hellweg Solution unter anderem in Bielefeld und am Möhnesee bereits im Geschäft. Ab 2025 nun also auch in Siegen. „Den Firmenlauf in Siegen kennen wir. Da haben wir uns früher einiges abgesehen. Wir haben nun ein Jahr zum Lernen und wollen anschließend das weiterführen, was Martin Hoffmann hier aufgebaut und geschafft hat“, versicherte Geschäftsführer Ingo Schaffranka, dass es in der gleichen Größenordnung weitergehen soll wie bisher. Und Berührungsängste mit den Siegerländern habe er auch nicht – schließlich kenne er die Menschen der Region als Vorsitzender des SV Westfalia

Soest auch schon von diversen Fußball-Begleitungen auf heimischen Sportplätzen.

Dass die Zäsur nach dem Ende der Ära Hoffmann im Optimalfall kaum zu bemerken ist, war die erfreulichste Nachricht im Rahmen der großen Pressekonferenz. Es gab aber auch Neuigkeiten, die den Firmenlauf 2024 betreffen. So wird es erstmals eine Azubi-Wertung geben. „Diese neue Kategorie bietet den jungen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Gelegenheit, sich in einem lockeren und motivierenden Umfeld sportlich zu betätigen und gleichzeitig den Teamspirit innerhalb ihrer Ausbildungsbetriebe zu stärken. Die Azubi-Wertung will die Linie vom Volksbank-Schülerlauf vormittags zum AOK-Firmenlauf abends ziehen und natürlich auch die Vielfalt des Firmenlaufs erweitern“, schilderte Hoffmann den gedanklichen Hintergrund für die neue Wertung.

Neu ist auch, dass Läufer und Walker eine Orientierungshilfe bei der Suche nach dem optimalen Tempo bekommen. Mitarbeiter vom N-Flow Freizeitpark Netphen werden den sportlichen Lindwurm begleiten und den Teilnehmern helfen, mit einem gleichmäßigen Tempo entspannt ihre Zielzeit zu erreichen.

Deutlich entspannter als mancher Firmenläufer wirkte am Donnerstag Martin Hoffmann. Das wird sich 2024 auch wieder ändern, je näher der große Tag, diesmal der 3. Juli, rückt. Letztmals, ehe er En-

de 2024 auch von seinem zweiten „Wohnzimmer“ an der Eintracht Abschied nehmen wird.

Dafür wird er in Zukunft öfter an der Uni anzutreffen sein – und das nicht als Kursleiter, wie er mit einem Schmunzeln verriet: „Das Anlauf-Jubiläum war für mich ein guter Anlass für etwas Neues. Ich bin fit und werde weder Rentner noch in Altersteilzeit oder in den wohl verdienten Ruhestand gehen. Ich werde in Zukunft projektorientiert arbeiten und studieren. Und in den Semesterferien sicher auch mal Urlaub mit meiner Frau machen“, ist der langjährige Laufveranstalter und Anlauf-Chef guter Dinge, sein „sportliches Kind“ in gute Hände gelegt zu haben – und 2025 guten Gewissens in einen neuen Lebensabschnitt starten zu können...



*In den Semesterferien werde ich sicher auch mal Urlaub mit meiner Frau machen.*

**Martin Hoffmann**  
Firmenlauf-Organisator und Anlauf-Chef,  
der nach dem Jahr 2024 aufhört